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2016年 10月 20日 

組合員活動報告Ｎｏ14 

「2016年度上期合同運営委員会」 

                          組合員サービス課 

               澁 谷  賢 司 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

2016年 10月 17日（月）13：30～アスパム６Ｆ「八甲田」におきまして、「2016

年度上期合同運営員会」が開催されました。当日は、各店の運営委員さん 31

名、役員・各店店長合わせ総勢約 50名が参加いたしました。 

ＣＯＯＰ商品試食会・学習会、上期状況報告・下期の展望報告、そして改装

店舗のコンセプトの紹介、各店舗別の運営委員会などが行われました。 

2016年 10月 17日（月）13：30～アスパム６Ｆ「八甲田」におきまして、「2016

年度上期合同運営員会」が開催されました。当日は、各店の運営委員さん 31

名、役員・各店店長合わせ総勢約 50名が参加いたしました。 

ＣＯＯＰ商品試食会・学習会、上期状況報告・下期の展望報告、そして改装

店舗のコンセプトの紹介、各店舗別の運営委員会などが行われました。 

2016年 10月 17日（月）13：30～アスパム６Ｆ「八甲田」におきまして、「2016

年度上期合同運営員会」が開催されました。当日は、各店の運営委員さん 31

名、役員・各店店長合わせ総勢約 50名が参加いたしました。 

ＣＯＯＰ商品試食会・学習会、上期状況報告・下期の展望報告、そして改装

店舗のコンセプトの紹介、各店舗別の運営委員会などが行われました。 

ＣＯＯＰ商品試食・学習会では、日生協東北支所の新田清様に説明をしてい

ただきました。そして、運営委員さんには、ＣＯＯＰ骨抜きサバやミートボ

ール、そして豆乳やクッキーなどを試食していただきました。 

そして、上期の状況報告・下半期への展望報告を工藤常務理事、改装店舗の

コンセプト紹介を嶋田常務理事がそれぞれ担当いたしました。 

また、私からは上期に行われた組合員活動に関してご報告いたしました。 

開会の挨拶をする平野理事長 
ＣＯＯＰ商品に関し説明をする日生協新田様 

皆さんにはＣＯＯＰ商品を試食していただきました。 
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後半は、各店舗別の運営委員会が行われました。皆さんより県民生協の発展

に向けての様々なご意見を頂戴いたしました。ご意見を基に、各店の店長を

先頭にして組合員さんの利用しやすい店舗に改善して参ります。 

状況報告をする工藤常務理事 改装店舗コンセプト紹介をする嶋田常務理事 

上期組合員活動報告をする澁谷 
アスパム６Ｆからの眺め 


